



太田町長に受賞を報告する吉田さん (右)

安全衛生の発展向上に貢献 吉田繁さんが安全衛生推進賞を受賞

地域の安全衛生水準の向上に貢献されたとして、「安全衛生に係る福島労働局長賞」の安全衛生推進賞を受賞した吉田繁さんは10月9日、国見町役場を訪れ、太田久雄町長に受賞を報告しました。

一般社団法人郡山労働基準協会の専任講師を務める吉田さんは、「受賞を機に、さらなる安全衛生面の管理技術を研究し、向上させていきたいです」と話しました。

社会教育の発展向上に尽力 高橋弘信さんが特別表彰を受賞

社会教育の発展向上に尽力されたとして、福島県市町村社会教育委員連絡協議会の特別表彰を受賞した高橋弘信さんは10月17日、国見町役場を訪れ、太田久雄町長に受賞を報告しました。

平成23年から6年間にわたって町社会教育委員として尽力された高橋さんは、「今後もいろいろな形で町の社会教育をお手伝いできれば」と話しました。



太田町長に受賞を報告する高橋さん (右)

統計の発展と普及啓発に尽力 高村義孝さんが功労表彰を受賞

年にわたり、町統計調査員として統計の発展と町政の振興に尽力されたとして、高村義孝さんが10月18日、伊達郡統計協会功労者表彰を受賞しました。

高村さんは、平成24年から6年間にわたり町統計調査員として、統計事務に尽力されています。



伊達郡統計協会功労者表彰を受賞した高村さん

がんばるみなさんを応援 上位大会出場者に奨励金交付

青少年育成町民会議は10月16日、全国大会や東北大会、県大会に出場するみなさんに奨励金を交付しました。

【第69回日本学校農業クラブ全国大会出場】▶農業鑑定競技会畜産の部/渡邊ゆき(高3)、【第28回東北小学生学年別ソフトテニス大会出場】岩城龍音(小6)、齋藤蓮斗(小6)、【第45回東北私立高等学校ソフトテニス選手権大会出場】引地佑菜(高2)、岩城綾音(高1)、【第58回福島県高等学校新人陸上競技大会出場】▶ハンマー投げ競技/栗原陽愛(高1)、阿部雪那(高2)、【平成30年度福島県高等学校新人体育大会出場】▶ソフトテニス競技/引地佑菜(高2)、岩城綾音(高1)、菊地順子(高1)



奨励金を手に活躍を誓うみなさん

出場選手		(敬称略)
区間	氏名	所属
団長	佐藤 幸英	町駅伝競走部長
監督	八巻 忠義	町放課後児童クラブ指導員
コーチ	後藤 仁志	伊達地方衛生処理組合
コーチ	中野 貴大	理工産業(株)
1区	高橋 香澄	筑波大1年
2区	佐藤 悠貴也	福島成蹊高2年
3区	酒井 透	日本郵便(株)東北支社
4区	山田 哲也	自衛隊福島
5区	山崎 達也	聖光学院高2年
6区	佐藤 温史	国見町役場
7区	半澤 滉憲	県北中2年
8区	佐藤 大雅	県北中3年
9区	武田 実黎	県北中3年
10区	松浦 貴昭	神奈川大3年
11区	菊地 凜	福島明成高1年
12区	高橋 篤輝	福交整備(株)
13区	後藤 仁志	伊達地方衛生処理組合
14区	佐藤 淳哉	福島成蹊高3年
15区	伊藤 遥風	県北中2年
16区	佐藤 凌	聖光学院高3年
補欠	中野 貴大	理工産業(株)
補欠	岩城 賢明	(株)トスネット南東北
補欠	佐藤 天翔	県北中3年
補欠	渡邊 ゆき	福島明成高3年
補欠	鈴木 ほか	福島南高1年
補欠	佐藤 真実	県北中3年



応援よろしくお願いします!

タスキに込めた思いを繋ぐ

第30回ふくしま駅伝 国見町チーム選手団結団式

11月18日(日)に開催される「第30回ふくしま駅伝」に先立ち、国見町チーム選手団の結団式が11月4日、上野台運動公園体育館で行われ、選手のみならずが力走を誓いました。駅伝は、しらかわカタールスポーツパーク(白河市総合運動公園)陸上競技場を午前7時40分にスタートし、ゴールの福島県庁までの16区間95・0kmをタスキでつなぎます。国見町チームのナンバーカードは「15」です。みんなで応援しましょう!



好機でタイムリーを打つ内村忠選手 (vs小野町)



相手打線を1点に抑える好投を見せた後藤真誓選手 (vs小野町)

2回戦	南会津町	0	1	0	0	0	2	3
	国見町	0	0	2	1	0	0	3

(抽選により南会津町の勝ち)

第5回市町村対抗ソフトボール大会の1回戦が10月13日、相馬市の相馬光陽ソフトボール場で行われ、初戦を迎えた国見町は小野町と対戦しました。試合は、主将の内村忠選手が2得点を挙げる活躍で、国見町が3対1で競り勝ちました。2回戦に勝ち進んだ国見町は10月20日、南会津町と

対戦。1点を追う3回、菅野佑二選手と武澤優磨選手のタイムリーで勝ち越しに成功するも、7回に3対3の同点に追いつかれ、規定により抽選で勝敗を競うことになりました。結果は残念ながら敗退となりましたが、接戦の好ゲームを繰り広げた両チームに、スタンドからは温かい拍手が送られ、健闘を讃えました。

チーム一丸で熱戦を繰り広げる
市町村対抗福島県ソフトボール大会 国見町は2回戦で涙